

La Organizaci3n Juvenil del Partido Popular critica al Gobierno del Partido Socialista por ser incapaz de reducir la inasumible tasa de paro entre los j3venes, que sigue superando el 45%

Ante la celebraci3n en el d3a de hoy del D3a Internacional de la Juventud, Nuevas Generaciones del Partido Popular de Salamanca denuncia la p3xima situaci3n de los j3venes espa3oles por la falta de empleo. Por este motivo, NNGG lamenta que los j3venes tengan 3muy poco que celebrar3 en un d3a como hoy, debido a que Espa3a sigue encabezando la lista de pa3ses europeos con mayor tasa de desempleo juvenil.

Por este motivo, el Presidente de NNGG de Salamanca, 3gel Fern3dez Silva, acusa al Gobierno socialista de 3haber dejado tirados3 a los j3venes, y se3ala que tanto el Presidente del Gobierno como el candidato socialista, Alfredo P3rez Rubalcaba, han sido incapaces de desarrollar unas pol3ticas educativas y de empleo que erradiquen el alto paro juvenil. En este sentido, NNGG recuerda que actualmente el 45.8% de los j3venes espa3oles quieren trabajar y no pueden, y que el 16.7% de los parados de la Uni3n Europea son j3venes espa3oles.

Ante la mala situaci3n, los j3venes del Partido Popular 3no nos resignamos3 e 3insistimos en tomar una serie de medidas que permitan la contrataci3n y el acceso de los j3venes al mercado laboral3, entre las que NNGG propone: revalidar y prestigiar la formaci3n profesional; impulsar un pacto por el empleo juvenil con la colaboraci3n de todas las administraciones; facilitar la llegada de cr3dito a PYMES y aut3nomos, un contrato formaci3n-empleo para el primer acceso al mercado laboral; ayudar a la contrataci3n de j3venes bonificando al 100% las cotizaciones a la seguridad social durante el primer a3o; exenci3n durante los dos primeros a3os del impuesto de sociedades para j3venes emprendedores; y apostar por un sistema educativo que potencie el m3rito y el esfuerzo y permita una mayor conexi3n de los planes de estudio con el mercado laboral.

Por 3ltimo, Nuevas Generaciones pide que 3un nuevo equipo con ganas y con alternativas llegue al Ejecutivo3, y ponga en marcha 3las reformas necesarias para devolver la confianza a la econom3a espa3ola y situar a nuestro pa3s en la senda del crecimiento y la creaci3n de puestos de trabajo, en especial para los j3venes3.